



## Polizeiinspektion Magdeburg

### Polizeimeldung Polizeiinspektion Magdeburg

#### Bilanz der Verkehrskontrollen in der Magdeburger Innenstadt

**Magdeburg| Polizistinnen und Polizisten der Polizeiinspektion Magdeburg haben am heutigen Dienstag konzentriert über vier Stunden an unterschiedlichen Orten in der Magdeburger Innenstadt den Verkehr kontrolliert.**

Ziel der Kontrollaktion war es, das Thema **Fußgängerzone** erneut im Bewusstsein von Verkehrsteilnehmern zu verankern, für mehr gegenseitiges Verständnis und damit letztlich für eine größere **Verkehrssicherheit aller Verkehrsteilnehmer** zu sorgen. Dazu wurden neben den eigentlichen Kontrollen in den Fußgängerzonen auch verstärkt verkehrserzieherische Gespräche geführt.

Die Polizeibeamten kontrollierten in der Fußgängerzone auf dem Nordabschnitt sowie im Bereich der Baustelle in der Hallischen Straße und an der Brücke am Wasserfall in Cracau. **67 Radfahrer** und ein E-Scooter-Fahrer hielten sich nicht an das Fahrverbot in den entsprechenden Bereichen. Überwiegend zeigten sich die sanktionierten Verkehrsteilnehmer einsichtig. Darüber hinaus wurden die Polizeibeamten an allen Kontrollorten von dankbaren Bürgern angesprochen, welche sich über die Kontrollmaßnahmen sehr erfreut zeigten. Auch zukünftig wird die Polizei diese Bereiche verstärkt kontrollieren.

Polizeiinspektion Magdeburg  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Sternstraße 1239104 Magdeburg  
Tel. +49 391 546 1422  
E-Mail: [presse.pi-md@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.pi-md@polizei.sachsen-anhalt.de)